



**An
Alle Eltern**

Hamburg, den 13.08.2021

32. Kalenderwoche

Liebe Eltern,

nun sind die Sommerferien vorbei und der Alltag hat uns wieder. Ich hoffe, dass Sie sich gut erholen und die Zeit mit Ihrer Familie genießen konnten.

Leider hatten wir Anfang der Woche auch unseren ersten positiven Schnelltest bei einem Schüler. Daraufhin wurde eine Lerngruppe in freiwillige häusliche Isolation geschickt. Heute liegt jedoch ein negatives PCR-Testergebnis vor. Am Montag können also alle Kinder wieder in die Schule kommen. Hier noch mal der Hinweis: **Wir als Schule können keine Quarantäneanordnungen treffen oder aufheben. Allein das Gesundheitsamt entscheidet darüber.**

In den Herbstferien wird das große Klettergerüst, der **Spaceball**, auf dem Schulhof aufgebaut. Bis zum Jahresende werden noch mehr Spielgeräte folgen.

Und noch eine schöne Veranstaltung: Wir konnten den Schauspieler / Autor / Regisseur Christian Berg engagieren am 30. September für die Lerngruppen VSK und Stufe 1-3 bei uns sein Lesical „**Rumpelröschen und der 13. Fee**“ aufzuführen. Wenn Sie wissen möchten, was ein Lesical ist, können Sie sich auf seiner Homepage www.ideen-falter.de informieren.

Bitte notieren Sie sich folgende Termine: Am 06. / 07. September findet unsere pädagogische Ganztagskonferenz statt. Die Kinder haben am 06. 09. **bis 13 Uhr** Schule. **Am 06. 09. nachmittags und am 07. 09. ganztägig findet kein Unterricht statt.** Natürlich kann Ihr Kind in der Schule betreut werden, wenn dies benötigt wird.

Wir wissen nicht, wie sich die Zahl der Neuinfektionen und die daraus resultierenden Beschränkungen entwickeln. Deshalb können wir noch nicht sagen, ob und in welcher Form die geplante **Elternvollversammlung** am 08. September stattfinden wird. Wenn Sie sich über die Elternratsarbeit informieren möchten, wenden Sie sich bitte an unsere Elternratsvorsitzende Neele Singh (Tel. 017631677861).

Wir sind noch dabei, die Spenden für den **Spendenlauf** einzusammeln, freuen uns jedoch, dass die Kinder circa 500 Euro für den guten Zweck erlaufen haben.

Herzliche Grüße und ein schönes spätsommerliches Wochenende

Regine Seemann und Moritz Neuenroth
(Schulleitung)



**SCHULE
AN DER
BURGWEIDE**